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温州为什么这么多股票：为什么温州人做生意那么厉害？
-股识吧

一、我经常听人说温州人很厉害，为什么啊，怎么个厉害啊？？
？

温州人会做生意~ 告诉你，温州没有那种上富翁排行版的人物 但是温州家产几千万
的人比比皆是~甚至上亿的人也很多很多（民营企业超级多）。
温州很多企业不是在国内做生意，而是经常与外国人做生意的（这次金融危机，温
州挺惨，小企业有些暂时关门了，不过现在都复苏了，哈哈哈哈哈哈）
楼上也说了，温州人敢拼~温州人也团结~
在中国，绝大多数的零售市场由温州人把持。
温州出品的皮草、服饰在中国市场占第一。
绝大多数的中小企业也由温州人带领。
甚至温州人也创了中国第一个包机出国做生意的纪录。
温州人凭什么样样冲第一？
北京约有七十万温州人，他们几乎垄断整个北京的百亿人民币零售市场。
总之就是一点，温州人有钱（是普遍型，不是个别特有钱那种）~~不包括我！满
意请采纳

二、作为温州人，我想知道为什么有这么多地方讨厌温州？

我告诉你！我们温州人，虽然素质不好，可这不是别人讨厌我们的理由！就嫉妒我
们有钱！却说我们像暴发户一样！实话跟你说，他们如果也像我们温州人，那他们
也会当暴发户！完全嫉妒我们温州人！有种的，他们自己跟我们温州人一样厉害，
别跑来我们这打工！

三、温州人炒股吗?

股市只是实业做不好的一个从实体经济里划分出来的小蛋糕，温州人聪明，一般都
是以投资实业为主，实在是经济不好了可能才炒炒股。
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四、为什么温州人做生意那么厉害？

因为在温州人眼里，职业没有高低贵贱之分，能否赚钱才是最主要的。
正是如此，温州人才四处闯荡，占据了外地人不屑一顾的那些领域，不声不响地富
了起来。
温州人追求自主、自立，人人都想当老板，且敢冒当老板的风险。
他们不论干什么，生活中总充满乐趣，而且敢于生活，善于生活，洒脱，顽强，从
不失望。
温州人做生意，注重从小处着手。
只要有一分钱赚，温州人都会不遗余力地去干，从不好高鹜远，从不好大喜功。
温州人赚钱，从零做起，一步一个脚印，踏踏实实，一丝不苟，不像有些地方的人
，大钱赚不来，小钱不愿赚，只好两手空空，而一味抱怨天不助我。
纽扣、标签、标牌、商标、小饰品、小玩具，这些外地人看不上、懒得做的"小玩
意儿"，温州人都做，他们不怕赚钱少，就怕赚不来，温州的小商品遍布全国。
温州人走的是小商品、大市场的路，他们办起企业来，也不像北京人、广东人追求
大气派、大产品，同样是从小处着手，填补全国小商品市场的空白点。
这里尤以乐清市柳市（中国电器之都）的五金电器、永嘉县桥头镇的纽扣、苍南县
金乡的小商品最为e68a847a6431333365643661着名，最为典型。
但是，温州人是有眼光的，当他们积蓄了资本后，就会把产品由小做大，最后从纽
扣到服装、鞋子，从电子元件到成套电子设备，从日常用的小物品到高科技产业，
并且涉入房地产、金融业，于是温州人越做越大，越做越牛。
做生意先从小处着手是温州商人起家的拿手好戏，也是他们走向成功的奥秘。
温州人最善于推销。

五、温州人为什么那么有钱都是靠什么发的家？

勤劳～你到温州可以看到很多小作坊就自己家里人做！起早贪黑的，但是他们都是
有经济头脑，交友圈广

六、如何投资理财

做投资有很多方式狭义上有：债券，基金，股票，贵金属，外汇等 如果你不是很
了解的可以加我好友我会为你解答我是做黄金TD的在这就为你简单介绍一下黄金T
D：1、和股票投资相比空间更大、机会更多；
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金交所Au/Ag T+D交易可双向开仓（低买高卖，高卖低买）、买升卖跌，而股票投
资只能靠低位买入、高位卖出获利。
2、金交所Au/Ag
T+D以保证金的方式交易，可以用较小的资金来交易较大数额的合约；
相对股票等方式投资者所投数额小、而获利空间放大数倍。
3、信息公开透明，不会被人为操控；
黄金投资是一个全球性的市场，每日成交金额数以万亿计，单个的个人和机构根本
没有办法进行操控，这保证了所有的黄金投资者都拥有一个真正公平、公开、公正
、透明的投资环境，市场信息完全对称。
4、交易合法、有保障；
Au/Ag T+D交易品种是上海黄金交易所的交易品种。
我们是上交所的会员有问题可以再找我。
加我好友

七、为什么温州人都去“炒”黄金了？

你的想法是对的，黄金就是保值的投资，你可以了解现货黄金。
现在股票市场，基金，都在下跌，投资进去基本是亏钱，就算不亏，只是赚那么一
点，还赶不上物价上涨，这就不合理的投资了，资金周转利用不合理，不是合理的
理财。
现在黄金大涨，我建议你去了解一下黄金，在投资。
操作比股票简单，效益比股票好。
现在物价指数比银行利息高多了，钱贬值了，只有黄金才是硬货币。
按目前的情况来说，基金现在的回报率是2.3%，而现在的CPI（通胀率）是2.8%，
就是基金获取的回报是赶不上物价通胀的速度的，就是那是你拿去的钱已经是贬值
了。
股票现在还要跌，房地产现在国家都出了政策在打压，股市不看好。
银行一般回报率是很小的。
目前要理财投资的话，可考虑下现货黄金的投资，它不同股票只能买涨，它也能买
跌，可以设置止损来控制风险，T+0模式，不收任何时间的限制的。
我挺看好黄金的。
黄金以后的市场会非常的稳健.有意了解Q我45&nbsp；
&nbsp；
&nbsp；
49&nbsp；
&nbsp；
&nbsp；
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